



BULLETIN MUNICIPAL

Octobre 2016 Numéro 3

L'ÉDITO DU MAIRE

Puiséens, Puiséenes

En septembre, la rentrée scolaire a eu lieu avec une nouvelle classe et une nouvelle cantine aux couleurs toniques. L'école, c'est aujourd'hui 88 enfants et 4 classes dont 54 petits en maternelles et en CP.

Notre ancien directeur, Christian nous a quitté pour de nouveaux horizons et Madame Jessica GODET est venue le remplacer. Caroline est arrivée pour renforcer l'équipe des enseignants, Nathalie et Delphine.

L'équipe municipale, Christelle, Angélique et Magalie attachée à l'école a été complétée par Madame Evelyne PAYEUX pour la cantine et les garderies.

Dans quelques jours, un noyer, symbole de notre école, sera replanté aux abords de celle-ci.

Cette rentrée scolaire s'est effectuée dans les temps par la bonne volonté et l'enthousiasme du personnel municipal et des bénévoles qui ont œuvré avec difficultés pendant les derniers jours avant l'ouverture, alors que les entreprises de travaux étaient toujours présentes sur les lieux pour les finitions.

Depuis la mi-mai, pour pallier à l'absence d'Abdel, le cantonnier, c'est d'abord Viki, puis Christophe qui se sont succédés pour l'entretien du village aidés par une joyeuse équipe de retraités bénévoles.

Pendant cette dernière période de beaux jours, beaucoup de personnes avec le comité des fêtes ont laissé un peu de leur temps pour les animations de notre commune comme la fête du village en juin, la sortie des anciens ou bien encore l'exposition de voitures anciennes qui a eu lieu en septembre.

En ces temps de rentrée, c'est l'association ASLPP qui vous invite à bouger en faisant du karaté, de la gymnastique ou encore de la marche.

Le Conseil Municipal, en cet automne, reste au travail pour suivre les travaux de réfection totale du matériel électrique de notre église et pour finaliser le projet de notre nouvelle salle polyvalente afin de déposer son permis de construire avant la fin de l'année.

Dans cette pensée pour tous les Puiséens, j'en ai une toute particulière pour Madame ROULAND Micheline ou plutôt « MIMI », comme tout le monde l'appelait, qui nous a quitté récemment après une longue maladie. Tout le village gardera des souvenirs heureux de Mimi qui par sa bonne humeur, son sourire, son enthousiasme, ses déguisements en Madame De FONTENAY a participé à tous les moments de bonheur de notre village pendant plus d'une quinzaine d'année.

Je remercie vivement toutes ces personnes faisant partie ou non d'une association pour leur temps donné à notre village afin que celui-ci ne soit pas uniquement un tas de pierres, mais surtout une communauté humaine de vie.

Je terminerai en souhaitant la bienvenue aux nouveaux habitants et aux trois nouveaux nés qui viennent agrandir notre communauté villageoise de PUISEUX.

THIERRY THOMASSIN



LES DERNIÈRES ANIMATIONS

SORTIE DES ANCIENS

Le dimanche 11 septembre 2016 les anciens du village et le personnel communal, accompagnés des membres du Conseil municipal, étaient invités, pour leur sortie annuelle à Muchedent dans le département de la Seine Maritime.

Le rendez-vous était fixé devant la Mairie où un car de la société Cergy Voyages attendait les participants, pour un départ à 8 heures du matin.

Cette balade allait nous permettre de découvrir au milieu des collines verdoyantes normandes, le plus grand élevage de bisons canadiens d'Europe.

A notre arrivée dans le grand site appelé " Rêve de bisons" un café nous attendait dans la salle du restaurant.

Au programme figurait une présentation du mode de vie des indiens. Celle-ci a eu lieu dans un grand tipi.

Puis l'heure du déjeuner étant arrivée un repas à base de viande de bison nous a été servi.

L'après-midi a été consacrée à la découverte des bisons, puis des cervidés à bord d'un camion militaire qui nous a permis d'être au plus près de ces animaux..

Puis ce fut le retour vers Puiseux-Pontoise. Cette escapade nous a permis de passer une excellente journée.



LES JOURNÉES DU PATRIMOINE

A Puiseux-Pontoise cette animation a eu lieu le dimanche 18 septembre. Il y a eu d'une part, un rassemblement de véhicules de collections ainsi que des motos et cycles sur le stade comme l'an passé de 9 H à 17 H.

D'autre part le seul monument de la commune était ouvert au public.



EXPOSITION DE VOITURES ANCIENNES

Comme l'année dernière, l'exposition de voitures anciennes a été un succès. Il y a eu les "voitures du matin", les "voitures de l'après midi" et il y a eu celles qui sont restées toutes la journée.

Le ciel était moins bleu que l'année précédente, mais il y a eu tout de même une centaine de voiture qui ont été exposées.

Le matin nous avons distribué gratuitement aux participants une café/croissant et à midi, nous avons servi 20 kg de frites et 10 kg de saucisses.

Rendez-vous est pris pour l'année prochaine, en espérant avoir encore plus de voitures et de spectateurs.



FETE DU VILLAGE

Nous avons commencé la journée le matin avec le concours des boules pour les jeunes. Malgré un temps plutôt maussade, à partir de 14h, le quad, le trampoline et l'accrobranche ont eu un vif succès. La promenade à poney n'a pas désempli. Nous avons cette année 2 structures gonflables pour le plus grand plaisir des plus petits.

Pour le repas, nous avons dégusté du cochon et du mouton rôtis à la broche, les 130 convives se sont régalés.

Tout au long de la soirée, les prix de la tombola ont été tiré au sort et remis aux heureux gagnants ainsi que le poids du panier garni.

La soirée s'est terminée en dansant après le feu d'artifice.



NOS PROCHAINES ANIMATIONS

VIN ET CHOCOLAT CHAUDS



Comme les années précédentes le Comité des Fêtes et Loisirs de notre commune organisera ces derniers qui auront lieu, le 26 novembre à 16 heures.

Le tout sera accompagné de gâteaux confectionnés par les habitants.

Le CFLPP profitera de cette animation pour remettre les prix aux lauréats des "Maisons Fleuries".

NOEL DES ENFANTS

Un spectacle en déambulation "les illusions perdues" sera proposé aux enfants du village le dimanche 11 décembre à 15h00 dans la salle des fêtes.

Le spectacle sera suivi d'un goûter.



INFORMATIONS DIVERSES

RAPPEL SUR LE TRANSFERT DES COMPETENCE DECHETS

Au 1er juillet, la collecte des déchets devient un service public 100% agglomération !
Numéro unique d'appel pour tous :

01.34.41.90.00

Le 21 novembre de 16h à 18h, la CACP et la commune propose une animation de recyclage du textile et des vélos.

Rendez-vous devant la Mairie

BIBLIOTHÈQUE

Nous vous rappelons que la bibliothèque est ouverte tous les 1er samedi de chaque mois de 10h à 12h

Un coin lecture a été aménagé pour que vos enfants puissent passer un bon moment.

Nous recherchons toujours des livres pour nous enrichir.

La bibliothèque se trouve au presbytère à coté de l'église.



SALLE DES FÊTES LOCATION

Nous vous informons que la salle des fêtes n'est plus proposée à la location depuis le 01 octobre 2016 afin de ne pas gêner le voisinage.

Pour toutes information merci de contacter le numéro ci-dessous :

06 75 90 01 77

ETAT CIVIL

Ils sont arrivés :

MOREIRA Beatriz, DURIEZ Lucie,
JEANTET Clément

Ils se sont dit "OUI":

LAGARDE Pascal et
FAUTRAIT Anne

Ils nous ont quittés :

ROULAND Micheline

COMITE DES FETES ET DES LOISIRS

Nous vous informons que vous pouvez louer du matériel au C.F.L.P.P. EXCLUSIVEMENT aux habitants de la commune

Matériel	Prix location	Cautiion
TABLE	3€ la table	40€
CHAISE	1€ la chaise	15€
FAITOUT	20€	105€
PLAT A PAELLA	10€	35€

Il va sans dire que le matériel doit être remis en l'état et que toute dégradation sera payante.

Responsable M.Gérard Ryckebusch que vous pouvez contacter au 06.15.06.76.37

MAIRIE

12 Grande Rue
95650 Puiseux-Pontoise
Tél. 01 34 46 10 82

Nous vous rappelons les jours et horaires d'ouverture au public :

MARDI, VENDREDI

14 H – 18 H

MERCREDI, SAMEDI

9 H – 12 H